

Minsal constituirá comisión de búsqueda de terreno para un hospital en Rahue

SALUD. Decisión se tomó con el subsecretario, el alcalde y gobernador regional.

Tras una reunión sostenida en Santiago, el subsecretario de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, Osvaldo Salgado, junto al gobernador Patricio Vallespín y el alcalde de Osorno Emeterio Carrillo, definieron la creación de una comisión para avanzar en el megaproyecto de un futuro hospital para el sector de Rahue.

La iniciativa fue planteada en una audiencia que se desarrolló este martes 11 de junio en

Santiago, con miras a la construcción de un nuevo recinto de alta complejidad para Osorno, considerando que el sector de Rahue concentra una población que bordea las 60 mil personas.

La concreción de este proyecto ayudaría a descongestionar el Hospital Base San José y junto con ello se podrá ofrecer una mejor atención a los usuarios.

El subsecretario Salgado explicó que si bien se han visto

alternativas, debido a la envergadura de la obra se requiere iniciar los estudios de factibilidad técnica y presupuestaria, para luego seguir las siguientes fases que conlleva la edificación de un hospital de este tipo. De allí la importancia del aporte de esta comisión.

El alcalde Carrillo manifestó su satisfacción respecto a la creación de este nuevo equipo de trabajo, donde se espera también incorporar la participación ciudadana.

“Se trata de una buena noticia para Osorno, ya que se avanza a paso firme en este gran proyecto altamente demandado por la comunidad”, manifestó el jefe comunal.

Una vez que se constituya esta comisión, se iniciarán reuniones con la ciudadanía para poder escuchar las necesidades atinentes al desarrollo de la obra.

El gobernador regional Patricio Vallespín calificó la reunión como muy productiva,



EL ACUERDO SE TOMÓ EN SANTIAGO ESTE LUNES 11.

donde señalaron que en el marco del convenio de programación está la disposición para aportar los recursos para la adquisición del terreno.

“Eso obliga a desarrollar administrativamente el proceso, que significa construir la co-

misión de búsqueda de terreno, que definirá cuáles son las opciones. Al tener claridad de ese terreno, se puede iniciar la conversación para la adquisición y así nosotros podremos incorporarlo en el presupuesto 2025”, subrayó. 